
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三鷹駅集合⇒バスにて薬草園到着⇒研修室内で講習会⇒昼食 

⇒三上先生と園内見学 ⇒自由時間⇒バスにて三鷹駅到着 

 

 

 

コロナ感染状況を見ながらの開催となりました。応募してくださった 14名の皆様と 7名の薬剤師会スタッフとで無事に楽しい 

薬草園散策の会となりました。 

中村先生から薬物乱用防止のお話、山上先生から薬草教室、当会の三上先生から漢方薬のお話と盛りだくさんの勉強会

でした。 

参加者の方々から大満足の声をいただき、薬剤師会の活動にもおおいに関心を持ってくださっていると感じました。 

皆様のご協力で開催できましたこと心よりお礼申し上げます。 

是非機会がありましたら、再び参加していただけることをスタッフ一同、心よりお待ちしております。 

 

                   武蔵野市薬剤師会 薬草の集いスタッフ一同 

  

  

 

R4.9.4 「薬草の集い」 

～恒例の「薬草の集い」が開催されました～ 



 

  

  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

感想、意見 

・とても勉強になりました。研修室の室温が低く寒かったのが残念。ケシのお話はもう少し短くてもよかったと思います 

（50代女性） 

・暑い中三上先生のお話をありがとうございました。たくさんの知識をありがとうございました(60代女性) 

・今回薬草の集いに参加して、今まで何気なく見ていた植物にも薬草になる植物がいかにたくさんあるかということに 

気付かされました。これから少しずつ勉強して役立てていければと思っています。ありがとうございました（80代女性） 

・中村先生のお話は難しかったです。とても勉強になりました。また来たいです。薬草が身近になりました。 

お弁当も美味しかったです。スタッフさんの気配り、ありがとうございました（50代女性） 

・暑い中、先生が詳しく説明してくださいましてよくわかりました。ありがとうございました（60代女性） 

・三上先生、山上先生のお話はわかりやすく楽しく学べました。薬剤師みなさんのお心遣い感謝します。 

ありがとうございました（60代女性） 

・とても興味深い一日でした。薬用植物園は初めて来ましたが、美しく手入れされていてもっと見たいと思いましたので、また来

園したいと思います。先生、スタッフの皆様暑い中ありがとうございました（50代女性） 

・身近に見ていた花が薬草だったことを知り興味深かった。「ムラサキ」のお話を含む山上先生のお話、楽しかったです。 

三上先生、暑い中ありがとうございました。有害な草、気を付けます。そして伝えます。薬剤師会の皆様、お世話になりました。 

また参加したいと思います。ありがとうございました！（60代女性） 

・市報で時々目にしていましたが、なかなか参加できず今回参加でき嬉しかったです。庭で咲いている日日草の花も見方が変

わると思います。勉強になりました。三上先生暑い中お疲れ様です。ありがとうございました。薬剤師の皆様ありがとうございま

した（60代女性） 

・中村先生のお話がとてもためになりました。ケシや麻への疑問が一部解けました。Ｑ＆Ａコーナーが欲しかったです。 

 山下先生のお話がとても楽しかったです。館内が寒く上着を持ってくれば良かったと後悔しました。園内の三上先生のお話が 

ほとんど聞き取れず残念でした。全体スケジュールを紙で配付していただけると安心かと思いました。総合的にみてとても良い 

企画だったと思います。大変ありがとうございました（60代女性） 

・2回目参加できたこと、楽しいひと時をありがとうございました。山上先生よもやま話、知識と歌の声の良さ、もっともっと続き 

を聴きたいところでした（70代女性） 

・大変有意義で楽しい一日を過ごす事ができました。午前中の座学、午後の三上先生のレクチャーと素人の私にも面白かった

です。時に日中の暑い中、三上先生たっぷりと教えてくださり感謝しております。 

ありがとうございました。ご苦労様でした（70代女性） 

・知らなかった事がたくさんあってとても参考になりました。生薬や漢方薬のお話はとても興味のあるもので、アロエは自宅のベラ

ンダにたくさんあるので少しためしてみたいと思いました。今日は大変ありがとうございました（70代女性） 

・自分ではなかなか行かない場所で、しかも親切な説明や見本もいただけたので益々漢方に興味をもちました。化学的なもの

より効果が穏やかなので冬の足のひび割れにはぜひ紫雲膏を使ってみます。薬剤師会のスタッフさんも蚊取線香をたいてくださ 

りとてもフレンドリーで良かったです。 

 

1.薬草の集いを知った理由（複数回答）  2.参加理由（複数回答） 

市報 13 薬草や漢方に興味がある 14 

ポスター 0 三上先生の話や薬草園内の説明が聞きたい 12 

知人から聞いた 1 知人からのすすめ 0 

以前に参加した事がある 1 お弁当とお茶がついていたから 4 

  貸切バスだったから 4 


